
 

第 2696 回例会 2021 年 6 月 24 日（木） 

SAA/青木会員 会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 手と手つないで 

●お客様 無し 

 

●本郷会長ご挨拶 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間を振り返って 

皆さんこんにちは。 

本日は、会長として迎える最後の例会となります。 

一年間、幹事をはじめ理事役員、各委員長の皆様 

そして会員の皆様のおかげで一年間乗り切る事が 

出来ました。心から感謝いたします。 

この一年間、本当は東京オリンピック、パラリン 

ピック、開催の輝かしい年の会長になる予定 

でした。終わってみれば、違った意味で激動の 

一年になっていました。新型コロナウイルス感染 

拡大で始まり、緊急事態宣言例会の中止、ZOOＭ、 

ハイブリットによる、理事会や例会。 

オリンピック、パラリンピックの延期、そして 

第４グル－プ再編成問題、インタ－シティ－ 

ミ－ティングの中止、地区大会は無観客地区大会と 

 

 

各種の行事もプロジェクトも軒並み中止か延期に 

なるなか。生活様式が制限を受けながら変わって 

いきました。 

でも、いやな事ばかりではありません、 

一番はやはり、このコロナ禍の中一年間、会員の 

皆さんが元気で健康でいてくれた事が一番嬉しく 

思います。又会員増強委員会の星委員長、 

委員会の皆様,他協力して頂いた会員の皆様、 

２０２1年6月の月信で４月末の確定数６３名、 

これは千葉県８２クラブ中３番目たいの大きな組織 

になってます、月信には２ヶ月前の人数が掲載 

されます今はもっと増えてます私の最後の記憶は 

66名これらに対し地区大会において市原ＲＣが 

会員増強優秀クラブとして表彰されました。 

他にも一年で経験するには、多くを学ばせて 

頂きました。会長になって分ったこと、見えた 

もの、多くを経験させて頂きました。、 

そして人との出会いです、４グル－プガバナ－補佐 

を始め６クラブの会長幹事、他にも会長になら 

なければ出会えなかった事であろう人達との出会いに 

感謝します。そしてこのコロナ禍の中、一年間毎回、 

皆さんの元気な顔を見られた事に感謝します。 

今、市原市にも、まん延防止等重点措置が６月２１日 

（月）より適用されています。 

皆様におかれましても自分や周りの人の命を守る為の 

行動、自粛、感染防止対策を引き続き、お願い 

致します。本日、今季最後の例会をもって次年度 

平野会長へバトンタッチさせて頂きます。 

最後になりますが。新型コロナウイルス感染拡大が一日 

も早く完全終息し活気あふれる穏やかな日々が訪れる 

事を願いながら、挨拶とさせて頂きます。 

一年間ありがとうございました。 

 



●野口幹事 幹事報告（１年間を振り返って） 
             

                 

               ６月１８日第4グループ合同新旧会長・幹事・事務局との 

                 懇親会が行われました。 

                 １年間コロナ期の中突然の例会休会やＺＯＯＭ 

                  そしてハイブリッド方式にて例会など 

                  例会場淡粋様にも対応していただき 

                  無事に１年間できた事に感謝しております。 

                  色々と助けて頂きありがとうございました。 

 

本日の司会                 本日の例会場 

ＳＡＡ 木下会員・青木会員         1階 4名づつ食事後 2階にて例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日のメインプログラム 

クラブ協議会 

クラブ協議会 １年間を振り返って 

長期計画委員会 山本委員長          会員研修委員会 篠田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 



クラブ管理運営委員会 平野委員長      会員増強・退会防止委員会 星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●  ニコニコ報告 

宮武会員・・・奉仕プロジェクト委員＆米山奨学生、ﾛｰﾀﾘｰ財団の活動にご協力頂き 

       ありがとうございました。 

星 会員・・・本郷会長・野口幹事一年間本当にお疲れ様でした。皆様会員拡大に 

       ご協力頂きありがとうございました。 

篠田会員・・・本郷会長・野口幹事一年間お疲れ様でした。大変なコロナ禍での例会でしたが、 

       無事完走ですね流石です。ありがとうございました。 

宮地会員・・・本郷会長・野口幹事一年間ご苦労様でした。何か手伝うつもりで戻って来ましたが、 

       何も出来ませんでした。申し訳ない！本当にコロナ禍の中でお疲れ様でした。 

木下会員・・・本郷会長・野口幹事そして各委員会委員長お疲れ様でした。 

       次年度平野会長・上野幹事引き続き、よろしくお願いします。 

青木会員・・・今年度力にはなれませんでしたがありがとうございました。 

       引き続き次年度よろしくお願いします。 

平野会員・上野会員・・本郷会長、野口幹事一年間お疲れ様でした。 

本郷会長・野口幹事・・一年間会長幹事を務めさせて頂きました。例会中止や運営方法の変更など 

           会員の皆様にご不便をおかけしましたがご協力頂き助かりました。 

           各委員の皆様一年間お支え頂きありがとうございました。 

           次年度、平野会長上野幹事のゴールデンコンビの活躍をお祈り申し上げます。 

                          

                         

今回一階にて食事後2階を例会場として 

                        淡粋貸し切りで行わせて頂きご対応 

                        ありがとうございました。 


